

JEUDI 10 MARS 2016
Irène

LA LIGNE QUE JE SUIS ...

La ligne que je suis n'est pas rectiligne. Elle n'obéit à aucune mode et surtout pas à celle dite du politiquement correct. C'est une ligne de cœur qui me guide dans mes propres valeurs, celles qui respectent le plus possible l'être humain.

J'ai toujours eu en ligne de mire l'intérêt particulier plutôt que celui proposé par la ligne d'un parti quelconque.

Dans un discours mon intuition m'incite toujours à lire entre les mots ou entre les lignes.

Tant pis si je dénote dans l'air ambiant, cet air malsain qui distille des parfums nauséabonds au relent d'intolérance et de repli sur soi.

Tant pis si je parais naïve ou crédule, je crois en l'être humain : point à la ligne.

Ma ligne d'horizon ? Une pensée de Lord Byron :

« La musique est dans le bruit des ruisseaux.
La musique est en toute chose et partout.
Si les hommes pouvaient le comprendre. »